
ATA Nº 02/2020

Ao primeiro dia do mês de julho de dois mil e vinte um, às nove horas reuniram-se
pelo meet a nutricionista Daiane Beatriz Sales responsável  técnica pelo Programa
Nacional  de  Alimentação  Escolar  –  PNAE  e  os  membros  do  Conselho  de
Alimentação  Escolar  –  CAE  com  o  objetivo  realizar  a  reunião  para  discutir  a
manutenção das entregas dos kits de alimentos para os alunos da rede municipal de
ensino. Daiane destacou a importância na manutenção das entregas dos kits, porém
expôs  as  dificuldades  que  seriam enfrentadas  visto  que  as  escolas  retornaram as
atividades  presenciais,  havendo portanto,  uma grande  preocupação  em relação  as
condições de realizar as entrega devido ao aumento de fluxo de pessoas no ambiente
escolar. Os conselheiros comentaram que achavam importante realizar a entrega mas
que seria necessário organizar a logística de entrega e discutir essa situação com os
diretores.  Daiane  ficou de  agendar  uma reunião  com os  diretores  para  discutir  o
assunto. Ligia Cristina Belcamino relatou ter realizado o preenchimento do relatório
de prestação de contas no SIGECON (Sistema de Gestão de Conselhos) e o envio no
dia dezenove do três de dois mil e vinte um, e que havia encaminhado o relatório no
grupo de recados do conselho. A reunião contou com a participação de Ligia Cristina
Belcamino,  Ariana  Lopes  Bertoloni,  Regiane  C.M.N.  Gozo,  Daiane  Patricia  dos
Santos, Rosangela Cena Lopes, Anivaldo Mendes, Donizete Pires e Daiane Beatriz
Sales.


